

# かけはし



薦原小学校 HP <http://www.nabari-mie.ed.jp/e-komo/>

もうすぐ立春を迎え、暦の上ではもう春となります。春の花壇を飾るパンジーの生育もあたたかい日差しを受け少しずつ成長しています。季節はこれから三寒四温の気候となり、寒さが厳しい日もありますが、着実に一步步春に近づいていきます。

早いもので、3学期もあと2ヶ月となりました。6年生にとっては、卒業式まで学校に来る日はあと30日です。進級・卒業に向け、1日1日を大切に仲間としての絆をさらに深めてほしいと思います。

## 2月の行事予定

7日(水) 委員会

14日(金) 授業参観、学級懇談会、PTA会議、環境整備作業

28日(金) ありがとうの会・6年生を送る会

【時間】 9:00~11:15

【内容】

- ・ありがとうの会(地域の方に感謝の気持ちを伝える)
- ・6年生を送る会  
(各学年の発表、図書ボランティアの方の出し物)

【その他】

- ・保護者の皆様には参観いただきます。
- ・プログラムについては後日お知らせします。

寒い中、なわとびの技に挑戦しています!



## 放送なしの避難訓練を行いました 1/21

30年前の1月17日、阪神・淡路大震災が発生し6000人以上の方が命を落としました。そして、そのときと同じ震度7の地震が、昨年のお正月に発生した能登半島地震です。災害はいつ起こるかわかりません。地震や火事が発生した時の身の守り方、「お・は・し・も」の約束などについて、改めて確認する日となりました。



## インターネットを「正しく」「楽しく」使おう！ 1/16

4～6年生を対象にインターネット出前講座を実施し、実際にあった事例をもとに自分だったらどうするかについて考えました。SNS を使う児童も多くなり、顔が見えない相手とも簡単につながることができる世の中になってきました。もちろん便利な部分もありますが、間違った使い方をすれば、思いもよらないことに巻き込まれてしまう危険性もはらんでいます。危険な目にあわないために、インターネットを正しく使うための学習は、子どもの頃から繰り返し行うことが大切です。

### 子どもたちの感想

- インターネットを通して誘拐された事件が本当にあったのは初めて知った。
- SNS の利用を推奨している年齢は 13 歳以上だということを初めて知った。それくらい危ないんだなと思った。LINE や YouTube を見る時間はできるだけ少なくしようと思った。
- 顔も知らない相手から「〇〇公園で会おう」とメッセージがきても絶対に会わないようにしようと思った。実際にあった話だと聞いてびっくりした。そんな時は、親に相談しようと思った。
- インターネット、SNS を毎日のように使っているから、悪い情報には気をつけようと思う。仲がよくても、話が合っても、個人情報を送ることは一切しないように気をつけようと思った。
- インターネットを正しく使うために、悪口などを書かず、自分の情報も書かないようにする。
- スマホをいつも寝る前に使っているけど、それもやめた方がいいのかなと思った。
- LINE や SNS は、話している人の声や顔の表情がわからないので、相手はどう思っているかわからない。トラブルになると家族も巻き込んでしまうかもわからない。スマホを持ったときには、家族と一緒に決まりを決めて守っていこうと思った。

## 八幡工業団地とのコラボ ～コクヨ、菊水テープ、ボルグワーナー、近鉄ガス～

本年度の新たな取組として、八幡工業団地4社のみなさんにお世話になりました。コクヨでは工場見学もさせていただきました。どの授業もとても楽しく、普段は見られない物づくりの工程や働く人の思いに触れることで、新たな発見がたくさんあり、薦原地域を誇りに思う気持ちさがさらに高まりました。何より、説明してくれた素敵なお兄さんやお姉さんに会えたことで、「あんな風になりたい」と思う児童がたくさんいました。教科書では学べない「生き方」を学んだような気がします



コクヨ工場見学



ボルグワーナーの出前授業では、中国、韓国、アメリカのエンジニアの方とつなげてもらい、オンライン会議を体験しました。